

L'ouragan Gonzalo a laissé peu de traces de son passage à Terre-Neuve

Écrit par L'actualité

Dimanche, 19 Octobre 2014 21:21 -

SAINT-JEAN, T.-N.-L. – L'ouragan Gonzalo aura causé, tout au plus, de fortes averses et des vagues déferlantes à Terre-Neuve, avant de s'éloigner vers le nord de l'océan Atlantique dimanche matin.

La tempête aura laissé peu de traces de son passage dans les régions de Saint-Jean et de la péninsule d'Avalon.

Quelque 48 millimètres de pluie ont été enregistrés dimanche matin à l'aéroport international de Saint-Jean, selon le Centre canadien de prévision des ouragans. Des vents de 70 kilomètres/heure ont aussi été enregistrés, mais la province n'a rapporté aucune panne d'électricité généralisée ni dégât important.

Vers 11 h, le soleil brillait sur Saint-Jean.

Le météorologue Chris Fogarty estime que la province a été chanceuse, parce que si l'ouragan avait frappé à 200 kilomètres plus au nord, il aurait pu causer des dommages.

Dimanche matin, les habitants de la péninsule d'Avalon pouvaient toujours voir d'énormes vagues, certaines pouvant atteindre une hauteur de 12 mètres. La marée basse devrait toutefois calmer les cours d'eau, selon M. Fogarty.

D'ailleurs, les entreprises pétrolières qui possèdent des installations au large des côtes de la province n'ont pas eu à évacuer leurs 700 travailleurs.

Environ 350 Terre-Neuviens ont participé à une course de 20 kilomètres au Phare-de-Cap-Spear, au sud de Saint-Jean, malgré le temps maussade.

«Nous l'avons fait chaque année et ce n'est pas un ouragan qui allait nous arrêter», a confié la

L'ouragan Gonzalo a laissé peu de traces de son passage à Terre-Neuve

Écrit par L'actualité

Dimanche, 19 Octobre 2014 21:21 -

coureuse Carolyn Jones.

Gonzalo a brièvement traversé les Bermudes vendredi, où il a entraîné des dégâts plus importants. Des arbres et des installations électriques ont été fauchés par les vents. Plus de 18 000 résidences manquaient toujours d'électricité samedi soir.

Cet article [L'ouragan Gonzalo a laissé peu de traces de son passage à Terre-Neuve](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur Lactualite.com: [L'ouragan Gonzalo a laissé peu de traces de son passage à Terre-Neuve](#)